

**CONGRESO DE LA REPÚBLICA  
PRIMERA LEGISLATURA ORDINARIA DE 2018****COMISIÓN DE EDUCACIÓN, JUVENTUD Y DEPORTE****10ª SESIÓN ORDINARIA  
LUNES, 3 DE DICIEMBRE DE 2018  
(CONSTANCIA)****PRESIDENCIA DE LA SEÑORA MILAGROS EMPERATRIZ  
SALAZAR DE LA TORRE**

—A las 10:01 h, se inicia la sesión.

**El señor PRESIDENTE.**— Buenos días, para que quede registrado la sesión de hoy lunes tres de diciembre, no se puede llevar por falta de *quorum*, los asistentes son los congresistas Edwin Vergara, Gladys Andrade y Edilberto Curro.

Tenemos cinco licencias, la congresista Montenegro, el congresista Edmundo del Águila, Alberto Oliva, Juan Carlos Gonzales y la congresista Nelly Cuadros.

Por lo tanto, no se puede realizar la sesión y exhortamos a los colegas parlamentarios a asistir, porque tenemos una agenda recargada en relación a la Comisión de Educación, pero también para que quede grabado y también a la ciudadanía que, como comisión hemos trabajado un calendario sobre audiencias descentralizadas para educar, para innovar.

Mi presidencia propone un conjunto de audiencias descentralizadas como parte de la continuidad de la sesión denominada "Educar para innovar" la cual se realizó con las entidades públicas involucradas en la innovación, que corresponde al Ministerio de Producción, Ministerio de Trabajo, Comercio Exterior, así como las instituciones privadas Confiep, Cámara de Comercio y las universidades públicas en representación la universidad de San Marcos.

En relación para articular la oferta formativa superior con las entidades públicas y privadas que demandan oferta de profesionales, he realizado y propongo un cronograma de sesiones descentralizadas. En Cajamarca vamos a realizar la sesión descentralizada el 25 de enero del 2019, para articular las diferentes...

Le damos la bienvenida al congresista Lizana.

También estamos programando otra sesión descentralizada en Iquitos - Loreto el ocho de febrero, la tercera sesión descentralizada en Huancayo - Junín el 22 de febrero, y la última sesión descentralizada en Huamanga - Ayacucho el ocho de marzo.

Todas estas sesiones descentralizadas están programadas para el día viernes, así que, invitamos a todas las personas que estén interesadas en participar en esta sesión para articular la universidad, la academia, las instituciones privadas y el sector del Ejecutivo en las carteras ministeriales para hacer un análisis de cuáles son las carreras de acuerdo a las áreas o las regiones deben formar a los futuros profesionales.



Porque la problemática actual es que las diferentes universidades de las diferentes regiones, forman profesionales pero que no responden al mercado laboral de su región y por lo tanto tenemos desempleabilidad de estos profesionales, y al final vemos que trabajan en otros oficios o en otras profesiones para el cual no han sido formados. Y ahí estamos viendo una gran debilidad de la competitividad.

Entonces, por lo tanto siendo las diez y tres minutos del lunes tres de diciembre se levanta la sesión.

Agradezco la presencia de Edilberto Curro y al colega Mártires Lizana por su participación.

Muchas gracias.

*—A las 10:03 h, se levanta la sesión.*